

Fecha 29.07.2008	Sección Primera	Página 9
---------------------	--------------------	-------------

LA FRASE DE JAVIER GONZÁLEZ GARZA

Proponen laboratorio de genéricos

“ En este momento estamos pagando por medicamentos para el Sida, alrededor de 5 mil 800 millones de pesos al año y si no hacemos nada, dentro de tres años estaremos pagando cerca del triple. La fabricación de esos medicamentos en México nos llevaría a pagar no más de 15 por ciento.”

EL COORDINADOR DE LA FRACCIÓN PERREDISTA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS AL PROPONER QUE EL GOBIERNO FEDERAL SE HAGA CARGO DE LA CONSTRUCCIÓN DE LABORATORIOS NACIONALES DE GENÉRICOS INTERCAMBIABLES PARA AYUDAR A ENFERMOS DE SIDA.

